



Schützenkreis Hagen stolz auf Nachwuchssportler

Der Schützenkreis Hagen hat allen Grund, stolz auf seine Nachwuchssportler zu sein. Zusätzlich zur neuen Kreisjugendleiterin Doris Appelbaum konnten mit Detlef Wahn, Vize-Landesmeister mit der Luftpistole, Markus Appelbaum und Luftgewehr-Vizelandes-

meisterin Kerstin Appelbaum qualifizierte Trainer gewonnen werden, die mit dem Nachwuchs eifrig trainieren.

Der vierte Platz unlängst bei der Ruhrolympiade war ein erster Lohn für Florian Kappel, Sabrina Bockmeyer (vorne von links), Kerstin Appelbaum, Jes-

sica Glahn, Jessica Jersch, Daniela Herbst, Vanessa Kellner (mittlere Reihe von links), Stephan Gajewski, Pascal Wüsthoff, Markus Milch, Mathias Appelbaum, Markus Kittel, Marcel Bremer und Matthias Alfter (hinten von links).

Foto: Rüdiger Schmithüsen

2004-06-29 - WP